



**VOGELSCHALE FRANZ
HAGENAUER WERKSTÄTTE
HAGENAUER UM 1970**

€21.500,00

Große Vogelschale, Franz Hagenauer, Werkstätte
Hagenauer Wien, ca. 1970, Messing vernickelt,
markiert

Stilisierte Tierdarstellungen in Metall und Holz waren typische Erzeugnisse der Werkstätte Hagenauer. Zu den beliebtesten Exportartikeln des Wiener Traditionsbetriebs entwickelten sich Anbiere-Tassen sowie Gefäße in Vogelform. Schon in den 1930er Jahren wurden Vogelskulpturen und Gefäße in Vogelform hergestellt.

Unsere große Vogelschale wurde als Auftragsarbeit Ende der 1970er Jahre ausgeführt und war ebenfalls für den Export bestimmt. Dabei überraschen die Dimensionen der Jardiniere, immerhin ist sie über 50 Zentimeter hoch und 44 Zentimeter breit. Der stilisierte Vogelkörper ist in gewohnter Manier kunstvoll aus einem Messingstück getrieben und vernickelt. Das sehr dekorative Aufsatzgefäß wurde außen glänzend poliert, an der Innenseite ist der elegante Hammerschlagdekor gut sichtbar.









